

230 gramos de pasta base de cocaína encontró una mujer en la comuna de Santa María, provincia de San Felipe, cuando estaba trabajando en la Iglesia Metodista de la comuna. La mujer es la encargada del aseo de dicha Iglesia y mientras vaciaba los basureros divisó una bolsa transparente que le pareció sospechosa ya que contenía un polvo color beige.

Le pareció de inmediato que podría tratarse de droga por lo que llevó la sustancia a las dependencias policiales. Conforme al protocolo establecido, Carabineros derivó el contenido a personal especializado del OS7 de Carabineros, quienes realizaron la correspondiente prueba de campo. El análisis arrojó como resultado la presencia de pasta base de cocaína, con un peso total de 230 gramos.

#### Anuncio Patrocinado

Por ahora se indaga en qué circunstancias habría llegado ahí la droga, adentro de las instalaciones de la iglesia. Vecinos temen alguna red de tráfico en las cercanías del sector.

Carabineros valoró la acción de la mujer y su colaboración, pero se encienden a su vez las alertas de que los antisociales ocupen espacios públicos como puntos de ocultamiento.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Encuentran bolsa con pasta base de cocaína en basurero de Iglesia Metodista

y tú, ¿qué opinas?